
 
 

Cuantificadores: mucho/a/os/as y muy 

1. MUCHO/A/OS/AS 

Como adjetivo: mucho significa «numeroso, abundante» y tiene que 
concordar con el sustantivo en género y en número: 

Ejemplos: 

Hoy no tengo mucho tiempo (el tiempo: masculino singular). 

Tengo muchas clases (las clases: femenino plural). 

Como adverbio: va con un verbo y es invariable (no hay concordancia). 

Ejemplos: 

Trabajo mucho. 

Ella come mucho. 

Como pronombre:    

Hay muchos revolucionarios en la historia de la humanidad. Muchos opinan que 
leer te abre los ojos. 

NOTA: The pronoun muchos substitute muchos revolucionarios. 

2. MUY 

MUY acompaña a adjetivos y adverbios (muy + adjetivo/adverbio). Tiene 
forma única, es decir, no varía en género ni en número. 

Ejemplos: 

Andrea es muy buena (adjetivo) arquitecta. 



 
 

Carlos bebe cervezas muy rápido (adverbio). 

Ejercicio: 

Completa los espacios en blanco con mucho, muchas, muchos, 
muchas o muy. 

Andalucía tiene ______ provincias, ocho en total. La capital es Sevilla y 
tiene ______ monumentos para visitar, como la Giralda. Otro monumento 
____ famoso es La Alhambra de Granada. Es una comunidad autónoma 
______ bonita y variada, con zonas montañosas _____ buenas para 
esquiar y ______ playas para veranear. Por otro lado, algo que te puede 
llamar _____ la atención es la pronunciación andaluza, porque es ____ 
distinta a la del resto de España. También hay ____ diferencias entre sus 
provincias. ______van a este destino para divertirse, desconectar de la 
rutuna y aprender cultura.  

SOLUCIÓN 

 1. Muchas / 2. Muchos / 3. Muy / 4. Muy / 5. Muy / 6. Muchas / 7. Mucho / 8. 
Muy / 9. Muchas / 10. Muchos 

 


